

Sekda Buka Rakornis TP PKK Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.JURNALIS.ID

Dec 14, 2022 - 05:57



ASAHAN - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Asahan Drs. John Hardi Nasution, M.Si membuka Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) TP PKK Kabupaten Asahan di Aula Melati Kantor Bupati Asahan, pada hari Jumat, (09/12/2022).

Pada Rakornis ini tampak hadir juga OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus dan tamu undangan lainnya.

Dalam laporannya Kadis PMD Kabupaten Asahan Suherman Siregar, S.STP, MM menyampaikan tujuan dari Rakornis ini adalah untuk meningkatkan kerjasama kepengurusan TP PKK Kabupaten Asahan, OPD selaku Pembina TP. PKK Kabupaten Asahan dan TP PKK Kecamatan, menciptakan gerakan Nasional keluarga pelopor perubahan, melalui pembinaan karakter keluarga, pendidikan dan peningkatan ekonomi keluarga, serta penguatan ketahanan keluarga, kesehatan keluarga dan lingkungan.

Selanjutnya untuk terinformasinya kebijakan Pemerintah Kabupaten Asahan ke Kecamatan dan Desa dalam hal persamaan persepsi dan keterpaduan pengelolaan gerakan PKK dan menambah wawasan pengetahuan pengurus TP PKK tentang materi yang disampaikan para narasumber.

Sementara Ketua TP PKK Kabupaten Asahan Ny. Hj. Titiek Sugiharti Surya mengatakan TP PKK mempunyai jenjang dan aturan di dalam melaksanakan kegiatan, karenanya diharapkan kepada setiap jenjang agar berkoordinasi dengan di atasnya. "Bila tidak tau bisa bertanya, TP PKK Kabupaten siap membina", ucapnya.

Selanjutnya, dirinya memberikan apresiasi atas keberhasilan TP PKK Asahan dalam Hari Keluarga Tingkat Provinsi mendapat, Juara I lomba LBS yang diikuti Desa Bunut Sebrang Kecamatan Pulo Bandring, PHBS juara II dari Desa Aek Korsik Kecamatan Aek Ledong, Posyandu juara III dari Desa Silau Maraja Kecamatan Setia Janji dan KB-Kes juara II dari Desa Sengon Sari Kecamatan Aek Kuasan sedangkan HKG, juara I Lomba PAAR dari Desa Ambalutu Kecamatan Buntu Pane.

Terakhir, Ketua TP PKK berharap agar TP PKK tetap semangat dan ikhlas dalam melaksanakan kegiatan ditempatnya.

"Bantu para suami dalam mensukseskan tugas di Kecamatan masing-masing karena keberhasilan suami tidak lepas dari peran seorang istri yang mengantarkan karirnya dari nol sampai puncak karirnya", tutup Ketua.

Ditempat yang sama Bupati Asahan pada pidatonya yang disampaikan Sekda Kabupaten Asahan mengatakan, PKK adalah salah satu wadah bagi kaum ibu dalam rangka mengisi pembangunan. Ini dapat terlihat dengan lahirnya Peraturan Presiden Nomor 99 Tahun 2017 tentang gerakan Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga yang menitik beratkan peran serta PKK dalam mengisi pembangunan.

Bupati juga mengatakan PKK sebagai mitra kerja Pemerintah Kabupaten Asahan diharapkan terus berperan aktif dalam menyelesaikan permasalahan dan tantangan yang semakin kompleks.

Menutup pidatonya Bupati berharap program dan kegiatan PKK dapat diselaraskan dengan Visi Misi pembangunan Kabupaten Asahan sehingga diharapkan Pelaksanaan program PKK dan Pemerintah dapat selaras dan saling mendukung, bersinergi dan berkesinambungan mulai dari Desa/Kelurahan dan Kecamatan sampai ke Kabupaten. Edward Banjarnahor